

Guía de oración comunitaria de Mayo de 2024

"Con esto en mente, oremos constantemente por ustedes, para que nuestro Dios los considere dignos de su llamamiento, y para que con su poder pueda cumplir todo buen propósito suyo y todo acto impulsado por su fe". 2 Tesalonicenses 1:11

Iglesia

Ore para que la visión y los planes del Señor sean dados a los líderes de su iglesia.

Ore por todos en tu iglesia: para que Dios cumpla todo buen propósito y actúe impulsado por la fe.

Ore para que los pastores y las iglesias se amen más unos a otros y se unan como lo están Jesús y el Padre.

Oremos para que el Espíritu Santo sea derramado sobre toda nuestra comunidad y atraigan a las personas a seguir a Jesús.

Educación

Ore por fortaleza y resistencia para que los maestros y los estudiantes terminen bien el año.

Ore para que Dios llame y unga a educadores y líderes sabios y excelentes en cada posición abierta.

Ore por la colaboración de la comunidad y la iglesia para apoyar el aprendizaje social y emocional de los estudiantes.

Ore para que Dios levante líderes intrépidos en la educación para reformar los sistemas y las prácticas.

Familia

Oremos por la salud, la protección y el bienestar de los niños en hogares inestables.

Ore para que Dios sane a los niños y las familias afectadas por el divorcio y la violencia doméstica.

Ore por los matrimonios en dificultades: para que Dios provea consejos sabios y recursos que reconcilien.

Ore por los padres y los adultos: 1) para enseñar a los jóvenes a "guardar sus corazones y mentes" y 2) crear ambientes donde los niños tengan claridad, sean conocidos y se conviertan en quienes fueron creados para ser.

Negocios

Ore para que los líderes empresariales locales (por su nombre) tengan la sabiduría y la virtud de Dios al liderar.

Ore para que aumenten las relaciones positivas y de apoyo en los sectores empresarial, gubernamental y religioso.

Ore para que Dios guíe activamente a las redes empresariales como Rotary, las Cámaras de Comercio y los Líderes de Calles.

Ore por el crecimiento y el aliento de la nueva red "Creyentes en el Trabajo" para ayudar a los seguidores de Jesús en cada lugar de trabajo a conectarse y comprometerse con la fe en el trabajo.

Gobierno

Ore para que los líderes gubernamentales y empresariales se apoyen mutuamente y creen una narrativa comunitaria positiva más fuerte.

Oremos para que los gobiernos locales, las empresas y la iglesia tengan una visión compartida para nuestra comunidad.

Oremos para que Dios dé sabiduría y guíe los corazones de los líderes de nuestros gobiernos locales.

Ore para que Dios guíe las actividades de la temporada electoral y la elección de candidatos.

"Oramos esto para que el nombre de nuestro Señor Jesús sea glorificado en vosotros, y vosotros en él, según la gracia de nuestro Dios y del Señor Jesucristo." 2 Tesalonicenses 1:12

Cuidado de la salud

Ore para que Dios empodere a los líderes para crear planes que prioricen la atención al paciente sobre las ganancias en las organizaciones locales de atención médica.

Ore para que se contraten más profesionales de la salud (HCP, por sus siglas en inglés) en todos los hospitales y clínicas.

Ore por la sabiduría y las soluciones de Dios para resolver las condiciones sobrecargadas de la sala de emergencias.

Ore para que la presencia sanadora de Dios obre a través de Volunteers in Medicine, White Bird y Willamette Family mientras cuidan a las personas.

Artes

Ore para que la mano y la actividad de Dios estén en las producciones musicales y de artes visuales de la escuela secundaria.

Ore para que la próxima generación de artistas (visuales, musicales, teatrales) sean levantados para glorificar a Dios.

Ore para que los artistas que siguen a Cristo sean inspirados, sin obstáculos y persistentes en sus expresiones.

Ora para que Dios impacte y guíe la selección de artistas para el Teatro Cuthbert y la galería de Arte Esmeralda.

Medio

Ore por favor y buenas relaciones entre los medios de comunicación locales y los miembros de la comunidad.

Ore para que los que están en los medios de comunicación tengan experiencias de primera mano del amor de Dios a través de la Iglesia.

Oremos por los líderes de los medios de comunicación locales: visión clara, protección y convicción para informar sobre todos los lados de las historias.

Ore para que los seguidores de Cristo llenen el área de los medios de comunicación: informando con verdad, precisión y neutralidad.

Departamentos de Policía y Bomberos

Ore por una mayor armonía y planificación entre los socorristas y los trabajadores de salud mental.

Ore por la provisión y el fortalecimiento de "servicios móviles de crisis", como Cahoots.

Oremos por la unidad y la colaboración entre todas las agencias locales de Primeros Auxilios.

Ore para que se contrate a personas de carácter noble, ya que todos los departamentos necesitan empleados.

Oremos por la salud, la protección y la sabiduría de nuestros socorristas locales.

Deportes

Ore para que la mano del Señor esté sobre los entrenadores, atletas y los eventos de las pruebas olímpicas de atletismo.

Ore para que Dios bendiga y guíe a los deportes infantiles, YMCA, ligas deportivas juveniles y deportes escolares.

Ore para que Dios levante y fortalezca a los entrenadores que siguen a Cristo en cada grupo de edad.

Ore para que los atletas de UO y OSU experimenten un derramamiento del Espíritu y crezcan en su fe.

"Que nuestro Señor Jesucristo mismo y Dios nuestro Padre, que nos amó y por su gracia nos dio el aliento eterno y la buena esperanza, aliente sus corazones y los fortalezca en toda buena obra y palabra". 2 Tesalonicenses 2:16-17